

La Universitat licita por diez millones las obras de la nueva Facultad de Enfermería - Las Provincias - 12/11/2017

La Universitat licita por diez millones las obras de la nueva Facultad de Enfermería

:: I. DOMINGO

VALENCIA. La Universitat de València (UV) ha sacado a licitación el contrato para la construcción del nuevo edificio que albergará la Facultad de Enfermería y Podología. Así se recoge en el anuncio publicado ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE), donde se detalla que el presupuesto base asciende a 10,07 millones (distribuido en dos anualidades) y que las obras deberán ejecutarse en doce meses.

El nuevo edificio, con seis plantas, recaerá en la avenida Menéndez y Pelayo y se ubicará en el espacio existente entre las pistas deportivas, el pabellón deportivo y la Facultad de Fisioterapia. Para ello, el Ayuntamiento aprobó el pasado febrero una modificación del Plan General, ya que los terrenos –de 28.130 metros cuadrados– pasaron de uso deportivo a educativo-cultural.

En los pliegos, la UV señala que el nuevo inmueble dará «solución a las necesidades docentes de esta Facultat, dado el creciente número de estudiantes y la imposibilidad de adaptar de forma eficiente» el actual.